

Gastroenterologie 2012 · 7:66
DOI 10.1007/s11377-011-0633-y
© Springer-Verlag 2012



Gastroenterologische Arbeitsgemeinschaft
Rheinland-Pfalz/Saarland (GARPS)
Kastanienweg 4
67146 Deidesheim
Tel. 06326/962887
www.garps.de

Redaktion

P.R. Galle, Mainz (Vorsitzender)
R. Jakobs, Ludwigshafen (Vorsitzender)
F. Lammert, Homburg/Saar (Vorsitzender)

26. Jahrestagung der Gastroenterologischen Arbeitsgemeinschaft Rheinland-Pfalz/Saarland (GARPS) in Bad Kreuznach

Gute Akzeptanz – interessante Beiträge – neue Beiratsmitglieder

Auch die diesjährige Jahrestagung der GARPS in Bad Kreuznach war mit etwa 160 Teilnehmern an den beiden Veranstaltungstagen erneut gut besucht. Mehr als 60 Posterbeiträge zeugen von der Aktivität der Gastroenterologen in Klinik und Praxen der Region.

Posterpreise

Wie im Vorjahr wurden nach eingehender Beratung und Posterdiskussion in den verschiedenen Kategorien vier Posterpreise vergeben. Die Preisträger des Jahres 2011 sind: in der Kategorie Grundlagen cand. med. T. Kohl, Med. Klinik I der Universitätsmedizin Mainz, im Bereich Diagnostik Frau Dr. L. Germinario, Knappschafts Krankenhaus Püttlingen, in der Kategorie Kasuistik an Frau Dr. K. Wonney, Klinik für Innere Medizin II, Universitätsklinik des Saarlandes in Homburg und im Bereich Therapie an Dr. Daniel Janke, Med. Klinik C, Klinikum der Stadt Ludwigshafen.

Förderpreis

Der von der Firma Merck Serono unterstützte Förderpreis der GARPS im Bereich „Grundlagenorientierte Gastroenterologie“

wurde an Silvia Zuniga, Klinik für Innere Medizin II, Universitätsklinik des Saarlandes in Homburg überreicht zur Förderung Ihrer wissenschaftlichen Arbeiten zum Thema: Ezetimib verhindert die Cholesteringallensteinbildung bei Mäusen.

Personalia

Im Rahmen der Mitgliederversammlung wurde die Umbesetzung des Vorstandes im Jahr 2011 bekanntgegeben. Neuer Schatzmeister der GARPS wurde Dr. Matthias Bechtler, Oberarzt der Med. Klinik C am Klinikum Ludwigshafen. Als kooptiertes Mitglied des Vorstandes wird Herr Privatdozent Dr. Frank Grünhage, Universitätsklinik Homburg sich in Zukunft insbesondere im Bereich der Öffentlichkeitsarbeit engagieren.

Von der Mitgliederversammlung wurden als neue Beiratsmitglieder Herr Dr. Cornelius Moser, Pirmasens und Herr Prof. Dr. Hauke Lang, Mainz bestimmt.

„Neues aus der Nähe“

Im Rückblick auf das Jahr 2011 verkündete Herr Prof. Dr. Markus Schuchmann, dass das von

der GARPS unterstützte Förderprogramm „Neues aus der Nähe“ erfolgreich gestartet ist und die ersten Hospitationen in gastroenterologischen Kliniken mit administrativer und finanzieller Unterstützung der GARPS erfolgt sind. Weitere Interessenten für das lokale Projekt können sich bei ihm oder dem Sekretariat der Gesellschaft bewerben (siehe www.garps.de).

Logo der GARPS

Eine lebhafte Diskussion fand unter anderem auch zum Thema Logo der GARPS statt. Die Marke „GARPS“ soll in den nächsten Jahren weiterhin durch dynamische Veranstaltungen, innovative Projekte und gute Kommunikation untereinander wie nach

außen weiterentwickelt werden. Zum Gesamtkonzept gehört auch, für die GARPS ein neues Logo zu kreieren. Die Mitglieder der GARPS sind aufgerufen, Ideen und Vorschläge einzubringen, um der zu beauftragenden Agentur „Input aus der Basis“ mit zu geben. Unterstützen Sie als Mitglied die GARPS und geben Sie Ihre Anregungen direkt an PD Dr. Frank Grünhage (frank.gruenhage@uks.eu).

Prof. Dr. Ralf Jakobs



Direktor
der Med. Klinik C
Klinikum der Stadt
Ludwigshafen
Bremerstrasse 79
67063 Ludwigshafen
Tel.: 0621-503 4100

E-Mail: jakobsr@kllilu.de